

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kota Bima Tahun 2016 telah dapat terselesaikan. LKIP BAPPEDA sebagai hasil akhir proses penyusunan laporan kinerja yang memuat akuntabilitas kinerja dan keuangan serta hasil akhir kegiatan dan capaian program yang dapat dicapai oleh satu atau lebih kegiatan yang bermuara pada sasaran program yang telah direncanakan.

Laporan kinerja ini disusun dalam rangka memenuhi amanat Peraturan Presiden Nomor 29 tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah yang ditindak lanjuti dengan adanya Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Penyusunan Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Review Atas Laporan Kinerja, yang dirancang untuk melakukan penetapan dan pengukuran kinerja dalam rangka pertanggung jawaban dan peningkatan kinerja berdasarkan Rencana Strategis (RENSTRA) BAPPEDA Kota Bima Tahun 2013-2018 sebagaimana telah tertuang dalam Rencana Kinerja Tahunan dan Dokumen Penetapan Kinerja Tahun 2016.

Tingkat pencapaian sasaran dan tujuan serta hasil yang diperoleh pada tahun 2016 berorientasi pada pencapaian visi dan misi dalam RENSTRA Bappeda Kota Bima tahun 2013-2018. Hasil penilaian capaian kinerja pada tahun 2016 yang telah dievaluasi akan menjadi tolok ukur untuk peningkatan kinerja BAPPEDA Kota Bima tahun 2017.

Penyusunan laporan kinerja ini telah diupayakan sebaik mungkin. Walaupun demikian, disadari bahwa laporan yang telah disusun tidak terlepas dari kekurangan sehingga masih terus memerlukan penyempurnaan dimasa yang akan datang. Akhirnya semoga laporan kinerja ini dapat memberikan manfaat bagi evaluasi kinerja BAPPEDA khususnya dan kegiatan Pembangunan di Kota Bima pada umumnya.

Raba-Bima, 30 Desember 2016
Kepala BAPPEDA,

Drs. ZAINUDDIN
Pembina Utama Muda (IV/c)
NIP. 19610804 198603 1 020